

HEARTFUL NEWS vol.40

『雨降って“知”固まる』

こんにちは！ハートフルクレーションです。

日本全国梅雨真っ只中。みなさまいかがお過ごしでしょうか。

雨だと屋外で余暇を過ごす機会が減り、家の中に籠りがちになります。個人的にこの時期はアジサイ観賞を目的に雨の散歩を楽しみにしているのですが、今年はアジサイも桜と同様に早咲きで、関東地方は見頃も終盤です。

ああ、何か気持ちを上げるものはないだろうか…

はい！そんな梅雨の時期は、おうちでボードゲームはいかがでしょう。オセロ、人生ゲーム、ドンジャラ…多種多様なボードゲームが時代を超えて今もなお存在します。今回はボードゲームを取り入れたイベントを目下企画中の同僚に、おすすめのボードゲーム3種を聞きました。

その1：『ガイスター』

URL：<https://www.mobius-games.co.jp/mobiusgames/Geister.html>

感想：勝利条件が2つあるため、戦略の幅が広がる。赤いコマをまるで青いコマのように動かし相手に取らせたり、青いコマを赤いコマのように相手に取られても良いような動きをして、ゴールまで進めるなど多くの戦略がある。

その2：『ito』（いと）

URL：<https://arclightgames.jp/product/ito/>

感想：自分の数字を言えないので、テーマに沿って自分の数字を表現するのだが、自分の価値観と人の価値観が意外とずれがあり、なかなかクリアできないのが面白い。普段はあまりしゃべらない人が面白い表現をしたり、その数字にぴったり！という表現をしたりすることもあり、盛り上がること間違いなし。

その3：『海底探険』

URL：<https://oinkgames.com/ja/games/analog/deep-sea-adventure/>

感想：オンボロ潜水艦に乗って数名の探検家が海底に眠る財宝を引き上げるというゲーム。

この『オンボロ潜水艦』というのがミソ！なんと、海底に潜るための空気ポンペは全員で1つを共有している為、上手く状況を見極められないと探索途中で酸素がゼロになり、潜水艦に戻れずそのまま海の藻屑と化します…。空気を温存しているつもりでも、共有ポンペであるが故に誰かの無謀な探索であつという間に危機に陥るので、常にハラハラドキドキ！癖になるゲームです。

みなさん、どうでしょう。気になるものはありましたでしょうか？

詳しいルールは各URLを覗いてみてください。

ボードゲームは対戦するお互いを知り得るだけでなく、先を読む洞察力、問題解決能力も楽しみながら鍛えられるアイテムです。脳トレにもなるので是非やってみてください。



2023年6月22日

過去配信のアーカイブはコチラをご覧ください！！

<http://heartfulcreation.jp/news/721/>

HEARTFUL NEWS に関するお問い合わせ

ニュース配信チーム：03-5847-1199

※こちらのメールは弊社社員・スタッフがご挨拶させていただいた方へお送りしております

